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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена изложению сущности здоровья молодежи как социального явления и отношения к нему. Задачи, которые решались в ходе исследования:1. Изучить теоретические основы здоровья как социологического понятия и отношение к здоровью в частности; 2. Изучить вторичные данные по сходным темам; обосновать методы и инструменты исследования, выделить целевую аудиторию; 3. Разработать и апробировать опросную анкету; 4. Провести опрос; 5. На основе полученных данных, проанализировать результатыи сформировать выводы и предложения. Работа проведена на базе СПбПУ. В результате был проведен анализ вторичных данных схожих по тематике исследований проведенных для студентов российских вузов. Была разработана анкета-опросник для изучения темы на студентах СПбПУ. Был проведен анализ полученных данных, базовое сравнение с вторичными данными и сформулированы рекомендации.
        

        
          This work is devoted to the presentation of the essence of youth health as a social phenomenon and attitude to it. Tasks that were solved during the research: 1. To study the theoretical foundations of health as a sociological concept and the attitude to health in particular; 2. Examine secondary data on similar topics; justify research methods and tools, identify the target audience;
3. Develop a questionnaire; 4. To collect responses. 5. To based on the knowledge obtained, analyze the results obtained. The work was carried out on the basis of SPbPU. As a result, the analysis of secondary data of similar research conducted for students of Russian universities was carried out. A questionnaire was developed for studying the topic at SPbPU students. An analysis of the data obtained, a basic comparison with secondary data, and recommendations were made.
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